
„S c h ü t z e n b u n d  O b e r b a r n i m“ 

 

☐ reguläre Vorstandsbesprechung ☐ reguläre Mitgliederversammlung 

☐ sonstiger Anlass (bitte angeben):    

 

Datum:  Versammlungsleitung : Detlef Müller 

 

Ggf. weitere Referenten: Sieghard Meseke,  

 

Teilnehmer: s. Teilnehmerliste im Anhang 

Thema / Themen: Status Mitgliedsbeiträge, Status Arbeitsstunden, SL-Haus, Waffenkauf 
Verein, Pokalschießen, Einsatz Radlader Bogenbahn, Tod Zander, Kassenordnung 

 

 
 

 

 

Weitere 
Unterlagen: 

☐ Ja (s. Anhang 1) ☐ Nein 

Kurzprotokoll: 
 

1. Begrüßung und Teilnehmerermittlung durch SF D. Müller, Gratulation Geburtstage, Todesfall 
Ehrenmitglied Zander 

2. Neue Aufnahmeanträge Bogensport; wurde vertagt wg. Abwesenheit der Antragsteller 
3. SF D. Müller trägt den aktuellen Stand der Stundenerfüllung vor. Einige Mitglieder haben 

noch keine Stunden geleistet, andere haben viel mehr Stunden als gefordert geleistet. Es wird 
darauf hingewiesen, dass bei Nichterfüllung eine Ausgleichszahlung anfällt. 

4. Sf Kronfeldt berichtet vom Stand der Beitragszahlungen. Auch hier sind wieder einige SF 
rückständig und werden aufgefordert, die Rückstände auszugleichen. 

5. SF Uwe Ender übergibt dem Vorstand am Rande der Sitzung zwei weitere Rückforderungen 
von Darlehen einzelner Mitglieder an den Verein. 

6. SF D. Müller erläutert den Vorstandsbeschluss, dass die Neumitglieder der Sektion 
Bogensport einen Kameraden aus Ihrer Mitte zum Sprecher der Sektion ernennen, der die 
Interessen der Bogenschützen an der Seite des Vorstandes vertritt. SF Wegner stellt seine 
Verantwortung in dieser Sache wegen vielfältiger anderer Aufgaben zurück. 

7. SF D. Müller erläutert der MV den Vorschlag, sieben verschiedene Schusswaffen aus einem 
Erbfall für den Vereinsbestand zu erwerben. Diese Waffen können nur im Paket erworben 
werden für insgesamt 700€. Die MV wird aufgefordert, über den Erwerb des Paketes zu 
entscheiden und abzustimmen. Nach dem Erwerb sollen einzelne Bestandswaffen und 
einzelne aus dem erworbenen Paket wieder veräußert werden, so dass sich ein für den 
Verein vorteilhafter Gesamtbestand entwickelt und die Anschaffungskosten zumindest zum 
Teil kompensiert werden können. 

8. Die Teilnahme am Pokalschießen des Vereins am 20.10.2018 wird abgefragt. Zehn VM 
werden voraussichtlich am Wettbewerb teilnehmen. SF Uwe Block übernimmt die kulinarische 
Versorgung. 

9. Die 300m Bahn soll am 10.11.2018 für Bogenschützen zur Nutzung vorbereitet werden. Dazu 
organisiert SF Koch einen Radlader, der am vereinbarten Termin auch andere Räumarbeiten 
ausführen kann. 
Die Mithilfe weiterer Vereinsmitglieder wird erfragt und diskutiert. 

10. SF Zieschank weist darauf hin, dass man mit dem Förster vor Beräumung des alten 
Holzstapels im Torbereich reden soll, um nicht die Umweltschützer des Landkreises auf den 
Plan zu rufen und zu verärgern. Eine Beräumung soll nur im Einvernehmen vorgenommen 
werden. 

11. SF Ender bemängelt, dass der Vorstand weder den 90. Geburtstag, noch den Todesfall des 
SF Zander ausreichend gewürdigt hat.  

12. SF G. Ivers bietet seine Hilfe bei der Entwicklung einer Kassenordnung an. SF Kronfeldt 
dankt dem Engagement, möchte jedoch als Schatzmeister zunächst den begonnenen Entwurf 
weiter entwickeln und die Anmerkungen anderer Mitglieder aufnehmen. 



„S c h ü t z e n b u n d  O b e r b a r n i m“ 
 

13. Die VM Sada und das Ehrenmitglied Lange haben einen Antrag auf Rückzahlung eines 
Darlehens an den Verein schriftlich eingereicht. Der Vorstand wird auch diese Anträge 
prügen, weist jedoch darauf hin, dass in den vorhandenen Unterlagen keine Hinweise auf 
bestehende Darlehen existieren und das in der jüngsten Verantwortungsübernahme keine 
Hinweise auf bestehende Darlehen enthalten waren. 

14. Der Vorstand teilt der MV mit, dass das Schiessleiterhaus der Sektion Bogensport für die 
Nutzung zur Verfügung gestellt wird. Die Sektion Bogensport wird auch die Erhaltung des 
Gebäudes in Zukunft übernehmen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Ggf. Maßnahmen / Veranlassungen: 

 

Beschluss: Die MV beschließt, ein Paket von 7 Sportwaffen aus einem Erbfall für den Vereinsbestand 
für 700€ zu erwerben. 

 

 

 

 

 

 

 

Datum: 22.10.2018 Protokoll erstellt von: Tilo Kronfeldt 

 

 
Abkürzungsverzeichnis:  VM - Vereinsmitglied (auch Mehrzahl) 
                                                 VWK- Vereinswaffenkammer 
                                                 EFH - Einfamilienhaus 
                                                 SF - Schützenfreund 
                                                 MV - Mitgliederversammlung als Gremium 
                                                  
 


